
令和３年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年３月１８日（木） 

  

質問順位１６ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

⑴ ＩＣＴ教育について 

ア パイロット校の運営から見えてきた成功事例や課題は 

イ 児童生徒が「文房具として、日常利用するため」の児童生徒と教員側の認

識共有について 

ウ ＩＣＴ教育に対する教員側の認識について 

 ⑵ 小学校３５人学級の対応について 

 ⑶ 小中学校の適正配置について 

 

２ 危機管理行政 

 ⑴ 停電時等の火災の対応について 

 ⑵ 防災行政無線の放送について 

 

 

 

質問順位１７ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

⑴ 鴻巣市公共施設等総合管理計画について 

  ア 川里農業研修センター 

  イ 川里創作館 

  ウ 高齢者福祉センターひまわり荘 

  エ 川里保健センター 

  オ 教育支援センター（東館を含む） 

  カ 川里図書館 

 

 

 

質問順位１８ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

⑴ 特別養護老人ホーム（仮称）第二福冨の郷の建設計画が取り下げられたこと 

について 

  ア 建設予定地地権者と社会福祉法人こうのとり福祉会の契約について 

 



  イ 契約当事者として市民への説明を行うか 

  ウ 特別養護老人ホームの設置に係る意見書で「整備に支障なし」としたこと 

への検証は 

  （ア）地元説明会が開催されずに地元住民の合意がない 

  （イ）鴻巣市開発事業指導要綱に従った内容か 

  エ ２０１９年９月議会での答弁について 

  （ア）２０１９年８月２７日に県に意見書を提出しているが、その他の事業者 

の意見書を提出した事実はあるか 

  （イ）質問に対して不誠実であり事実に則さないものではないか 

  オ 第７期介護保険事業計画で、施設整備は５０床となっているが、こうのと 

り福祉会が計画を取り下げたことにより、計画未整備となる。第８期介護 

保険事業計画での施設整備は 

 

２ 教育行政 

 ⑴ 笠原小学校廃校について 

  ア 統合先の鴻巣中央小学校保護者・児童・地域住民への説明は 

  イ 鴻巣中央小学校２０２１年度入学予定の笠原地区児童の通学方法について 

  ウ 笠原小学校跡地利用の地元住民意見の取入れ方法は 

 

 

 

質問順位１９ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

⑴ コロナ禍での生活支援について 

  ア 生活困窮での相談実態について、また生活保護の相談に応じる場合は相談

室で行うこと 

  イ 生活保護に関して田村厚生労働大臣の「扶養照会は義務ではない」との答

弁を受け、市の対応について 

  ウ 生活保護基準額の改定に反対し、老齢加算の復活と級地の変更を求めるこ 

    と 

  エ 相談の職員体制を拡充すること 

 

２ 環境経済行政 

 ⑴ 「パーキングこうのす」について、自治基本条例に沿ってどのように対応し 

てきたのか、また今後の対応について 

 

３ 都市建設行政 

 ⑴ 鴻巣駅東口にエレベーター設置と下りエスカレーター設置、西口にエスカレ 

ーター設置をすること、またこの間のＪＲとの協議内容について 

  ⑵  鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 鴻巣市市街地再開発事業補助金交付要綱に基づく、公金支出に関わる原資 

記録の保存について 



  イ Ｅ地区の測量の実績と、市が所有していた土地の立ち合いをしなかったこ 

とによる差異が生じていることについて 

 ⑶ 市道Ｈ－２２３号線の道路計画は中止すること 

 

 

 

質問順位２０ 阿部 愼也 （一問一答式） 

 

１ 総務行政（入札）について 

⑴ 入札結果表の見方について 

  ア 入札結果表の見方については、何の目的で誰のためのものか 

  イ 総合評価方式入札は平成２０年から実施されているが、試行期間はいつま

で続くのか 

  ウ 総合評価方式入札の計算例にある評価基準価格とは何を指すものか 

  エ 不適切な一抜表記は議会を愚弄すると共に入札を司る緊張感の無さが問わ 

れるのではないか 

  オ 原因の究明と再発防止の対策は 

 ⑵ 総合評価方式入札について 

  ア 条件として企業倫理や信頼性等の評価が追加されたのは、どのような理由 

によるものか 

  イ 本市農政課及び税務課は郷地字中谷１９５４番地他５筆の土地が地目は田 

であり課税も田のままであったことを承知していたのか 

  ウ １２月議会の農業委員会会長への質問以降建設会社Ｋ工業の評価について 

の見直しを検討したか。また今後するのか 

 

２ 環境行政 

 ⑴ 新ごみ処理施設建設について 

  ア 市長は今任期中どのような目標を目指し、それに向けてどのような計画を 

立てているのか、具体的に問う 


